



Rémi Droller

Managing Partner

www.kurmapartners.com

Mastère en biologie moléculaire (Paris VI) et Mastère en finance et management de l'innovation (Masternova – AgroPariTech). Rémi a rejoint Kurma en septembre 2010 après une expérience de plus de 10 ans en investissement dans le domaine de la santé. Tout d'abord chez CDC Innovation entre 2000 et 2003, il rejoint ensuite AGF Private Equity (aujourd'hui Idinvest Partners) où il a développé l'activité d'investissement dans les sciences de la vie. Dans ces fonctions Rémi a été administrateur de plusieurs sociétés telles qu'Adocia, Bioalliance Pharma (cotée sur Euronext), Domain Therapeutics, Integragen (cotée sur Alternext), Novagali Pharma (cotée sur Euronext), Prosensa et Zeland Pharma.

MS in molecular biology (Paris VI University) and MS in finance and Innovation management (Masternova – AgroPariTech). Rémi joined Kurma in September 2010, he was previously with CDC Innovation from 2000 to 2003 and with AGF Private Equity (now Idinvest Partners) from 2003 to 2010 where he was in charge of the development of the Life Sciences investment activity. During this period, Rémi serves on the board of several investee companies such as Adocia, Bioalliance Pharma (listed on Euronext), Domain Therapeutics, Integragen (listed on Alternext), Novagali Pharma (listed on Euronext), Prosensa and Zeland Pharma.